

## 消防団常葉女性部 健闘を誓い合っ

9月5日、田村市消防団常葉女性部が訓練視察交流のため、宮城県登米市を訪れました。登米市女性消防隊は、10月15日に神奈川県横浜市で開かれる全国女性消防大会の宮城県代表であり、福島県代表として同大会に参加する常葉女性部の皆さんは、訓練、互いの操法披露や意見交換会を通じて有意義な一日を過ごしました。最後に、お互いに上位入賞を目指し、健闘を誓い合いました。



## ふるさと滝根会 総会 古里を懐かしんで

7月5日、ふるさと滝根会の総会が、東京都千代田区の東海大学校友会館で開催されました。会員や来賓など約80人が出席し、今年度の事業計画などを協議しました。

交流会ではバイオリン・フルート・シンセサイザーの演奏や、本会と商工会協賛などにより準備された商品の抽選会が行われ、最後は盆踊りで盛り上がりました。ふるさと商品の販売も好評で、大盛況のうちに終了しました。



## 大倉太々神楽保存会 県芸術祭に出演

第54回福島県芸術祭開幕行事が9月6日、須賀川市文化センターで行われ、大倉太々神楽保存会が出演しました。

披露した演目は「志能夫(しのぶ)の舞」。中学生が中心となって笛と太鼓を演奏し、小学生が舞いました。出演者は日頃の練習の成果を存分に発揮し、披露した後は観客から大きな拍手が送られました。



## 百歳賀寿 末永くお元気で

滝根町神俣の蒲生タケノさんが、8月30日に満百歳を迎えられました。福島県から県知事賀寿と記念品、富塚市長から賀寿と祝金が贈られました。また、田村市社会福祉協議会、田村市老人クラブ連合会からそれぞれ賀寿と祝金、滝根町老人クラブ連合会から賀寿、川向老人クラブ長寿会から祝金が贈られました。タケノさんはにこやかに賀寿を受けられました(写真左)。長寿の秘訣は「好き嫌いなく何でも食べる」とのことです。



船引町上移の石井秋義さんが、9月12日に満百歳を迎えられました。富塚市長から県知事賀寿と記念品の伝達、市からの賀寿と祝金が贈られました。また、田村市社会福祉協議会、田村市老人クラブ連合会、船引町老人クラブ連合会、上移寿会からそれぞれ賀寿と祝金が贈られました。贈呈式では、長男の石井正夫さんが代理で賀寿を受け取りました(写真右)。秋義さんの長寿の秘訣は「毎日お酒を飲むこと」とのことです。

## 都路地区公的賃貸住宅建設工事 無事故と復興を祈願

9月3日、震災と原発事故の影響で都路に帰還できない方々を支援する目的で整備する、公的賃貸住宅の建設工事安全祈願祭が行われ、富塚市長らが鍬入れをし、工事の無事故と地域の復興を祈願しました。

都路地区公的賃貸住宅は、都路町古道字遠下前地内の約4,300㎡の敷地に、木造平屋住宅12戸と集会所1棟を建設します。来年3月の完成を目指し、工事に着手しました。



## 田村の若い「農」ネットワーク 県農業賞を受賞

第56回福島県農業賞の表彰式が9月4日、福島市の杉妻会館で行われ、「農村青年活動の部」で受賞した「田村の若い「農」ネットワーク」の大橋直哉代表らが市役所を訪れ、富塚市長に受賞を報告しました。

同団体は、田村地域の若手農業者を中心に組織されており、会員の生産した野菜などの直売や地元高校での講演会などを通して農業の魅力をアピールし、地域農業の振興と発展に力を注いでいます。

大橋代表は「今回の受賞を糧に、これからも会員一同、農業技術の向上と地元貢献に励みたい」と受賞の喜びと抱負を述べました。

